



Jugend
Ehrenamt
Breitensport
Gesundheit und Prävention

DIE GOLDENE RAUTE

Das Gütesiegel des Bayerischen Fußball-Verbandes

*wird für besondere Verdienste
verliehen an*

2018

SV Arberg

Engagiert im Sport
aktiv im Ehrenamt

Dr. Rainer Koch
Präsident des Bayerischen Fußball-Verbandes

Stefan Merkel
BFV-Verbandsehrenamtsreferent



Wofür steht die Goldene Raute & wie genau verdient sich ein Verein wie der SV Arberg selbige?

Grundsätzlich geht der Verleihung der Goldenen Raute der zweimalige Erwerb der Silbernen Raute voraus.

Im Rahmen unseres Neujahrempfangs 2018 im Vereinslokal >>Friedel<< wurde uns eine schöne Auszeichnung zuteil. Nachdem der SV Arberg mittlerweile schon seit 2013 im Besitz der Silbernen Raute ist, überreichte der Kreisehrensamtsbeauftragte Karl-Heinz Wagenlender die Goldene Raute!

Lt. Wagenländer reiht sich der SVA dadurch als einer von nur 24 Vereinen – von insgesamt 240 im Fußballkreis Nürnberg/Frankenhöhe – in die Riege der Ausgezeichneten mit ein.

Für Eltern aber auch (potentielle) Sponsoren wird damit ersichtlich, dass Sie einerseits Ihre Kinder & Jugendlichen in gute Hände geben, andererseits aber auch an der richtigen Stelle investieren!!!



Jugend
Ehrenamt
Breitensport
Gesundheit und Prävention

DIE SILBERNE RAUTE

*wird für besondere Verdienste
verliehen an*

2013

SV Arberg

Engagiert im Sport

aktiv im Ehrenamt

Dr. Rainer Koch
Präsident des Bayerischen Fußball-Verbandes

Hermann Güller
BFV-Verbandsehrenamtsreferent



Wofür steht die Silberne Raute & wie genau verdient sich ein Verein wie der SV Arberg selbige?

Die Ehrenamtskommission des Bayerischen Fußball-Verbandes hat im November 1998 die „Silberne Raute“ eingeführt. Das Ziel dieses Gütesiegels ist es, die BFV-Mitgliedsvereine im Verdrängungswettbewerb der verschiedenen Sportarten zu unterstützen und die Arbeit in den Vereinen zu optimieren.

Durch den Erwerb des Gütesiegels „Silberne Raute“, das vergleichbar mit einer Zertifizierung in der freien Wirtschaft ist, kann der Verein nach außen sichtbar demonstrieren, dass er in Führung, Organisation, sozialem Engagement und in seinen Angeboten den hohen gesellschaftlichen und sportlichen Anforderungen unserer Zeit gerecht wird.

Nicht zuletzt sind die gesamten vierzig Kriterien - gegliedert in vier Kategorien - auch eine Aufzählung von Anforderungen an den modernen Fußballverein unserer Zeit. Sie sind gleichsam eine Leistungsbeschreibung für jeden Mitarbeiter in unseren Vereinen, und vor allem für die Führungskräfte.